

Ressort: Vermischtes

Philippinen: Dutzende Katholiken lassen sich kreuzigen

Manila, 29.03.2013, 13:51 Uhr

GDN - Auf den Philippinen haben sich am Karfreitag Dutzende Katholiken kreuzigen lassen. Sie wollen damit an die Leiden Jesu erinnern, wie örtliche Medien berichten.

Demnach geißelten sich Hunderte weitere Menschen selbst mit Peitschenhieben. Die katholische Kirche verurteilte das umstrittene Karfreitagsritual, das immer mehr Touristen anzieht. "Sich kreuzigen zu lassen verkommt zur Unterhaltung. Die Kreuzigung ist nicht dazu gedacht, berühmt oder reich zu werden", sagte Francis Lucas von der philippinischen Bischofskonferenz. Es reiche, dass sich Jesus Christus aufgeopfert habe, so Lucas weiter. Die Polizei rechnet mit etwa 50.000 Schaulustigen, die den Kreuzigungen beiwohnen wollen. Auf den Philippinen sind etwa 80 Prozent der insgesamt rund 94 Millionen Einwohner Katholiken.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10849/philippinen-dutzende-katholiken-lassen-sich-kreuzigen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com